

# El precio del oro continúa subiendo a nuevos máximos y se acerca a los 2150 dólares la onza

✓ [gerens.pe/blog/el-precio-del-oro-continua-subiendo-a-nuevos-maximos-y-se-acerca-a-los-2150-dolares-la-onza](https://gerens.pe/blog/el-precio-del-oro-continua-subiendo-a-nuevos-maximos-y-se-acerca-a-los-2150-dolares-la-onza)

26 de marzo de 2024



*El oro continuó su repunte récord el miércoles después de que la Reserva Federal de Estados Unidos reiterara la posibilidad de un recorte de las tasas de interés en algún momento de este año.*

El oro al contado subió otro 1,0% hasta un nuevo máximo de 2.149,25 dólares la onza, superando el máximo intradiario del martes de 2.141,60 dólares la onza. Los futuros del oro estadounidense alcanzaron los 2.157,50 dólares la onza en Nueva York.

El repunte se produce tras el testimonio preparado por el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, ante un panel de la Cámara de Representantes, en el que dijo a los legisladores que, probablemente, será apropiado comenzar a reducir los costos de endeudamiento “en algún momento de este año”.

«La inclinación neutral a ligeramente moderada de Powell ha dado al oro y especialmente a la plata un mayor impulso en la sesión estadounidense», dijo Ole Hansen, estratega de materias primas de Saxo Bank A/S.

El oro ha subido un 5% en las últimas cinco sesiones, un ascenso rápido que ha tomado por sorpresa a algunos en el mercado, particularmente porque no ha habido ningún cambio importante en las expectativas sobre cuándo el banco central de Estados Unidos reducirá los costos de endeudamiento.

Los mercados de swaps muestran una probabilidad del 65% de un recorte en junio, en comparación con el 58% a finales de febrero, según datos de Bloomberg.

«Powell confirmó que los recortes se producirán a finales de este año», dijo Aakash Doshi, analista de Citigroup. «Hay menos riesgo de línea dura».

Mientras tanto, el banco ha elevado su pronóstico de oro para los próximos tres meses a 2.200 dólares la onza y ha elevado la proyección a 2.300 dólares para los próximos seis a doce meses. Citó riesgos de recesión en el segundo trimestre que pueden favorecer al oro, «especialmente teniendo en cuenta los recientes repuntes de los mercados de acciones y crédito».

Más allá de las tasas, otros factores han contribuido a la fortaleza del oro. Los fondos macro, que no habían estado activos en el mercado hasta hace poco, fueron una nueva fuerza de compra.

El papel del lingote como activo refugio también se ve favorecido por las elevadas tensiones en Medio Oriente y las perturbaciones en el transporte marítimo mundial, los persistentes problemas económicos de China y las elecciones presidenciales de Estados Unidos a finales de año.

El riesgo de una corrección del mercado bursátil estadounidense -indicado por los débiles datos manufactureros del viernes- puede haber persuadido a algunos inversores a abandonar las acciones y apostar por el oro, dijo Hansen de Saxo.

*Este artículo ha sido elaborado y publicado originalmente en [Mining.com](https://www.mining.com), el 6 de marzo 2024, ha sido traducido y publicado por GĚRENS en marzo de 2024.*

*Con la Maestría en Gestión Minera de GERENS potenciarás tus posibilidades de desarrollo en el negocio minero. Ingresa [aquí](#) para recibir más información. Próximo inicio: abril 2024.*